

卯月だより



みなさまは今、どのようなことを感じ日々を過ごしていらっしゃるでしょうか？

コロナウイルス・・・誰でも感染しうる可能性があり、感染拡大を受け、自粛の動き、生活上の支障をきたし、大変な苦勞をされている方も多くいらっしゃると思います。出口の見えない自粛生活。

自分が感染したり、また、自分が不顕性の感染者だったら・・・そう思うと、色んな意味の緊張感から心身ともに疲れてしまっています。

ある女優さんが発信したメッセージ。『今日から3日間、カレーで粘りたいと思います』と言っていたのを見ました。

自粛で外出外食もせず家に居て、3食栄養のあるものをしっかり食べる、これとても大変なことです。そんな時この女優さんの気を抜ける場所は抜いていくという気持ちに共感しました。

自分たちに今できる出来る事

【手洗い】 【咳エチケット】 【換気】

【不要不急の外出は控える】 【3密を避ける】 これはしっかり行っていく。

あとは、こんな時だからこそ、皆で頼ったり頼られたり助け合いながら、心を開放して乗り切っていきたいです！

スタッフ紹介

医療連携マネージメント

梅村 一 (愛知県)

微力ながらも少しでも地域医療に貢献できればと考えております。日々精進してまいりますので、宜しくお願い申し上げます。

★在籍スタッフより一言★

頼れる安心感！ 紳士！

圧倒的なベテラン感！ 父！

声ダンディ！包容力溢れる

バイタリティ溢れる大先輩！ 成熟したスコッチ！



看護師 江口 昭代 (徳島県)

お家での生活が不安なく過ごすことが出来るよう、少しでもお手伝いができればと思っております。宜しくお願い致します。

★在籍スタッフより一言★

癒しの笑顔！笑顔が素敵！

ふんわりした雰囲気！

穏やかで優しい。ほんわか！

生地の柔らかいシュークリーム、甘さ控えめ。



ある日の「ラム」(知っている、知らない？の巻)

「えー知らないのー？ 昔爺ちゃん達がよく食べていた、あの独特の匂いの銀の粒！」って言われ皆さまは何を想像されますでしょうか？

そう、それは【仁丹】

平成世代、知らなかった 笑

今という、清涼菓子のような

ご年配の方を中心に愛用されていたもの。

儒教の教えの中心で最高の徳とされる【仁】

と良薬や丸薬の意である【丹】を合わせた

1900年に商標登録されたものらしいです。

玲生会は昭和を中心に平成世代のスタッフも融合しています。生活環境も時代の流れと共に変わっています

が、玲生会では世代を超えても、

チームワークの良さは変わりません。笑

(お初！仁丹を堪能する若い世代 それに驚く林医師

ある日の写真)



お知らせ

フローレンスでは5月4日～6日まで、誠に勝手ながら定期の訪問はお休みとさせていただきます。緊急時は24時間対応しております。にん内科外来も5月4日～6日は休診、7日より通常診療です。ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

